



# PRESSESPIEGEL

### **DDSG BLUE DANUBE**

Zeitraum KW 24 10.06. – 16.06.24 Medium: wienerbezirksblatt.at

Datum: 10.06.24

## Karten für die Heurigenfahrt der DDSG gewinnen!

Marion Zib vom Radio Wienerlied bringt die besten Heurigenduos der Stadt auf das gemütliches Schiff der DDSG. Die Musiker:innen erfüllen auch gerne die Liederwünsche der Gäste und laden ein mitzusingen und den Wiener Schmäh zu arleben.

"Sehr oft wird beklagt, dass man das eigentlich weltweit beliebte Wienerlied in Wien viel zu selten hört. Die DDSG bringt schon seit Jahrzehnten das passende Angebot dazu. Was uns von anderen Veranstaltungen unterscheidet: unsere Musiker machen echte Wienermusik und kein Tourismusprogramm. Das wissen unsere touristischen Gäste an Bord ebenso zu schätzen wie die einheimischen", so der Geschäftsführer der DDSG Wolfgang Fischer.

Was ebenfalls außergewöhnlich ist, dass es kein fixes Musikprogramm gibt. Am Beginn der Fahrt, wenn sich die Gäste am hervorragenden Buffet bedienen, spielen die Musiker dezent im Hintergrund. Wenn die Gäste gegessen haben, gehen die Musiker von Tisch zu Tisch und erfüllen die musikalischen Wünsche der Gäste (sofern die Wünsche zum Thema "Wienerliedfahrt" passen). Über Funkmikrofon wird die Musik auf unsere Bordanlage übertragen, wodurch man die Musik am ganzen Schiff dezent hören kann. Wer Lust hat, kann gerne mitsingen.

Marion Zib vom Radio Wienerlied hat für Sie die besten Heurigenduos der Stadt engagiert. Freuen Sie sich auf einen typischen Wiener- Abend bei gutem Essen, guten Weinen und erstklassiger Wiener Volksmusik.

- Beginnend bei der Reichsbrücke
- Musik von den besten Heurigenduos der Stadt, organisiert durch Marion Zib vom Radio Wienerlied
- Kaltes & warmes Heurigenbuffet mit typischen Wiener Schmankerln wie Schnitzerl, Aufstrichen, Apfelstrudel und Kuchen

2 x 2 Karten für die Heurigenfahrt am 27. Juni 2024 gewinnen!



Medium: meinbezirk.at Datum: 14.06.24

Goldener Schani & Jetti

#### WK Wien prämiert beste Gastgärten & Freizeitangebote

Die Wirtschaftskammer Wien präsentiert die Nominierten für den Branchenpreis Goldener Schani und Goldener Jetti. Prämiert werden damit die schönsten Gastgärten sowie die besten Freizeitangebote in der Stadt.

WIEN. Er gehört in der milden Jahreszeit zur Wiener Lokalkultur wie die Melange, der weiße Spritzer oder das Schnitzel. Die Rede ist vom Gastgarten, auch Schanigarten liebevoll genannt. Die Sparte Tourismus- und Freizeitwirtschaft der **Wirtschaftskammer Wien** (WKW) machte sich wie jedes Jahr auf die Suche, um aus ihrer Sicht die schönsten Exemplare auszuzeichnen.

(...)

#### **Bestes Freizeitangebot**

Aber nicht nur die Schanigärten sollen Preise bekommen, auch das beste Freizeitangebot kann sich profilieren. Für dieses wird – ebenfalls wie jedes Jahr – der Goldene Jetti überreicht. Hier gibt es die Kategorien "Körper und Geist" sowie "Kultur und Erlebnis"

#### Nominiert sind in diesen Kategorien:

- "Körper und Geist": Jeder Raum ist ein Yogastudio, Rückenglück Training, Urban Climbing – Kletter und Boulder-Spots in Wien
- "Kultur und Erlebnis:" Ballsaal Wien, Böhmischer Prater, DDSG Schiffsfahrten

Heuer hat es laut WKW für den Goldenen Schani und den Goldenen Jetti eine deutlich gestiegene Zahl an Bewerbern gegeben. Dies machte es der Jury aus Tourismusexperten besonders schwer, eine Vorauswahl zu ermitteln.

(...)



Medium: meinbezirk.at/Baden

Datum: 13.06.24

Start in den Sommer

#### Baden in weiß - das größte weiße Fest Österreichs

Das größte weiße Fest Österreichs lädt von 28. - 29. Juni 2024 zum sommerlichen Partyfeeling ein, das wieder zehntausende Gäste in die Stadt ziehen wird.



BADEN. Das Sommerevent des Jahres – BADEN IN WEISS, presented by Sparkasse Baden, lockt jährlich zehntausende Gäste in die Stadt. Special Highlights und Mega-Stimmung werden Baden auch in diesem Jahr wieder in eine pulsierende Partyzone verwandeln. Gestartet wird am 28. Juni mit der Langen Einkaufsnacht. Der 29. Juni steht dann ganz im Zeichen der Open Air Partys und Clubbings. Die umfangreichen Vorbereitungsarbeiten laufen natürlich bereits auf Hochtouren.

Auch Bürgermeister Stefan Szirucsek freut sich darauf, gemeinsam mit den Partygästen in den Sommer zu starten:

"Baden in WEISS" ist ein Publikumsmagnet, zu dem die Besucherinnen und Besucher auch von weit her anreisen, um mit dabei zu sein. Ich freue mich auf unser gemeinsames Fest, bei dem Lebensfreude und Feierlaune die Hauptrolle spielen."

(...)

#### Pre-Party auf dem Boot in Wien

Um auf das große Spektakel einzustimmen, wird am 1. Juni zur BOAT PARTY auf das Flaggschiff der DDSG, die MS Admiral Tegetthoff, geladen. Ab 19 Uhr geht es von der Reichsbrücke in Wien ab zu einer dreistündigen Partyfahrt auf der Donau – dem Sonnenuntergang entgegen. Gefeiert wird bei feinstem House- & Disco-Sound, indoor sowie outdoor auf zwei Floors mit SUGARSTARR und den beiden Lokalmatadoren Roland Bartha und DJ Manfredo.

Dresscode für die Clubbings: Weiße Kleidung (ausgenommen Schuhe und Accessoires).